

## REMERCIEMENTS

L'éditeur tient à remercier l'Association Henri Capitant des Amis de la Culture Juridique Française, son Président, Monsieur Michel Grimaldi, ainsi que son Secrétaire Général, Monsieur Denis Mazeaud, pour la confiance qu'ils ont placée dans le groupe mexicain de l'Association. Qu'ils veuillent bien trouver ici l'expression de toute notre gratitude.

L'éditeur tient également à adresser sa vive reconnaissance à l'Université Nationale Autonome du Mexique et à l'Institut de la Recherche Juridique pour leur inestimable soutien qui a rendu possible la publication de cet ouvrage. Qu'ils reçoivent ici nos plus sincères remerciements.

Les Institutions s'expliquent par leurs hommes, et le Directeur de l'Institut de la Recherche Juridique, Monsieur Diego Valadés, s'est imposé comme un flambeau de la culture juridique sur notre continent. Qu'il veuille trouver ici le témoignage de notre reconnaissance pour ses convictions et ses engagements.

L'éditeur adresse ses remerciements à la Société de législation comparée qui a accepté d'assurer la distribution de cet ouvrage.

L'éditeur tient finalement à exprimer ses remerciements à Mademoiselle Fabienne Gion pour la patience et la méticulosité qu'elle a bien voulu apporter à la révision complète des textes rédigés en français, ainsi qu'à Monsieur David Martínez García pour sa persévérance dans la mise en forme de cet ouvrage. Qu'ils veuillent trouver ici l'expression de notre sincère obligeance.

Jorge Sánchez Cordero.  
Éditeur et Président du Groupe Mexicain  
de l'Association Henri Capitant